

Sufre peso depreciación

Ixel Yutzil González

ixel.gonzalez@eluniversal.com.mx

El peso se depreció 1.16% al cierre de la semana, por lo que la paridad con el dólar cerró en 12.0986 pesos por dólar, tras haber tocado los 11.9599 pesos por dólar en la sesión del jueves.

Gabriela Siller, directora de análisis económico de banco Base expuso que durante la jornada del viernes el peso mostró debilidad frente al dólar en línea con las demás divisas del mercado cambiario, lo que indica una posible toma de utilidades por parte de los inversionistas.

Hasta ayer, el peso sumaba tres sesiones consecutivas de fortalecimiento. En este sentido, Siller estimó que el peso seguirá observando una elevada volatilidad.

Apuntó que en el peso registró una pérdida semanal de 0.22%, aunque en lo que va del año conserva una ganancia de 6.25%.

Por su parte, algunos analistas atribuyeron la pérdida del peso al mal dato de producción industrial durante marzo en México.

En tanto, especialistas de BBVA Research comentaron que localmente el mercado se está enfocando más en la posibilidad de que Banco de México recorte la tasa de interés de referencia.

En las últimas semanas, el peso ha respondido favorablemente a los anuncios de mejoras en la calificación de deuda soberana de México por parte de Fitch y Standard and Poor's, y especialmente por la declaración de Moody's de que podría existir la posibilidad de incrementar la calificación.

Los analistas de BBVA no estimaron una reversión en los flujos de capital, por el contrario, continúan viendo espacio a la baja en la parte corta de la curva de rendimientos, así como una apreciación adicional del peso frente a la divisa estadounidense.